



Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Lehrerinnen und Lehrer, liebe Eltern,

wir laden Sie und euch ganz herzlich zur Fortführung unserer Picknickgespräche ein. Nach dem großen Erfolg der letzten Veranstaltung möchten wir eine Tradition erschaffen und uns diesmal einem Thema widmen, das viele von uns direkt betrifft – und doch oft zu kurz kommt:

„Vereinbarkeit von Sport, Schule, Studium und Beruf“

Diese Veranstaltung ist weit mehr als nur ein Gesprächsabend – sie ist eine Einladung zum Austausch, zum Mitdenken und Mitgestalten. Sie ist ein Ort, an dem Erfahrungen geteilt, Ideen geboren und Perspektiven erweitert werden. Wir möchten euch, liebe Schülerinnen und Schüler, ermutigen, Fragen zu stellen, eure eigenen Erfahrungen einzubringen und vielleicht ganz neue Wege für eure Zukunft zu entdecken.

Wir haben für diesen Abend spannende Gäste eingeladen: Trainer aus dem Leistungssport und Vertreter aus der Wirtschaft, wollen ihre Sichtweisen und Erfahrungen mit euch teilen.

Gemeinsam wollen wir über Fragen sprechen wie:

- Wie lässt sich intensives Training mit dem Schulalltag verbinden?
- Welche Unterstützung gibt es für junge Menschen die sportlich ambitioniert sind und trotzdem eine gute Ausbildung machen wollen?
- Was passiert eigentlich nach dem Ende einer aktiven Sportkarriere?
- Welche Kompetenzen bringt der Sport mit, die auch im Berufsleben gefragt sind?

Doch das Wichtigste: Es geht nicht nur um Antworten – es geht darum, dass es einen Austausch gibt. Jede Schülerin, jeder Schüler, jede Lehrkraft und jedes Elternteil bringt eine eigene Perspektive mit. Genau das macht die Picknickgespräche so lebendig und wertvoll.

Ein besonderer Moment des Abends soll die feierliche Verleihung des Titels „Schule mit Courage“ sein. Dieser Titel ist ein Versprechen. Ein Versprechen, dass wir an unserer Schule für Respekt, Toleranz und Miteinander stehen.

„Schule mit Courage“ bedeutet, dass wir uns gegen Ausgrenzung, Mobbing und Diskriminierung einsetzen, dass wir Verantwortung füreinander übernehmen, dass wir den Mut haben, unsere Werte zu leben – auch, wenn es manchmal unbequem ist.

Diese Veranstaltung bietet die Chance, direkt mit Menschen ins Gespräch zu kommen, die ihre Leidenschaft für den Sport mit ihrem Beruf erfolgreich verbinden. Wir möchten, dass dieser Abend nicht nur Inspiration, sondern auch Impulse für konkrete Lösungen liefert. Gemeinsam wollen wir Ideen entwickeln, wie Schule und Sport noch besser miteinander vereinbart werden können. Welche Unterstützung brauchen Schülerinnen und Schüler wirklich? Welche Rolle können Lehrerinnen und Lehrer spielen? Was können Vereine und Unternehmen beitragen?

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Lehrerinnen und Lehrer – dieser Abend gehört uns allen. Er ist eine Einladung, zuzuhören, mitzudenken und gemeinsam zu agieren. Kommt vorbei, bringt euch ein und zeigt, dass Schule mehr sein kann als Unterricht. Sie kann ein Ort des Miteinanders, der Chancen und des Mutes sein. Wir freuen uns auf euren Kommen, auf eure Fragen, auf eure Ideen – und auf ein unvergessliches Picknick voller Begegnungen, Gespräche und Inspiration!

Herzliche Grüße
Ihr Organisationsteam